

Neiva

Concejo de Neiva abre debate sobre riesgos por proyecto petrolero en la cuenca del río Las Ceibas

Preocupa posible impacto de la reactivación de pozos en la cuenca alta del río que abastece de agua a los neivanos.



El aumento de temperaturas y la desaparición de fuentes. Foto Relacionada.

Últimas Noticias

- Selección Colombia, en la final de la Copa América Femenina: fecha, hora y cuál será el rival
- Colombia vence a Argentina, clasifica a la final de Copa América Femenina y a Juegos Olímpicos 2028
- Así fue el fallo del juicio Álvaro Uribe: Delitos por los que fue declarado culpable, resumen y más
- Tabla del descenso 2025: Así quedó tras victorias de Deportivo Cali y Llaneros
- Hechos violentos este lunes 28 de julio en el área metropolitana de Bucaramanga
- Tabla de posiciones de la Liga colombiana 2025: Así quedó luego de derrota de Millonarios

José Lisardo Moreno Ramírez 28/07/2025 - 7:27 h COT

Neiva • Durante esta semana, se ha convocado al Concejo de Neiva para debatir la protección de la Cuenca del río Las Ceibas, fuente principal de agua para la zona urbana. El proyecto petrolero BSM 13, que busca explorar y explotar hidrocarburos cerca de la cuenca, ha generado alarma. **Aunque no hay estudios concluyentes** sobre los efectos ambientales, las dudas persisten entre ciudadanos y líderes comunitarios.

Humberto Perdomo, concejal, expresó que "La comunidad ha promovido acciones como la creación de un comité cívico por la defensa del agua. También se ha propuesto una guardia campesina **que ayude a vigilar y proteger el entorno natural**. Este cuerpo tendría como fin evitar actividades ilegales como la deforestación o la minería, que ponen en riesgo el ecosistema de la zona".

Otra propuesta importante es establecer un sistema de pago por servicios ambientales. Este permitiría que campesinos de las veredas cercanas reciban incentivos por cuidar la cuenca alta del río. Además, **se planteó la creación de una mesa técnica** entre la Alcaldía, Ecopetrol y expertos, para evaluar los riesgos de reactivar 13 pozos petroleros con licencia vigente desde 1997.

Las preocupaciones no son nuevas, desde años atrás, los efectos del cambio climático ya son evidentes en Neiva. **El aumento de temperaturas y la desaparición** de fuentes hídricas como La Cucaracha, y La Jabonera son señales de alerta. Proteger la cuenca del río Las Ceibas es hoy una prioridad para garantizar el abastecimiento futuro de agua.



Artículo anterior

Refuerzan medidas de seguridad en el occidente del Huila tras hechos de violencia

José Lisardo Moreno Ramírez 2025/07/28

Artículo siguiente

Ganaderos en el sur del Caquetá implementan prácticas sostenibles

José Lisardo Moreno Ramírez 2025/07/27

22:00h 23:00h

▶ **Directo**

Bogotá
Deporte Universal con Juan Camilo Ortiz; LuisK Guerrero

- Programación ^ Ciudades v
- 23:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias
 - 00:00 La Luciérnaga con Gabriel Delascasas